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第 44 回 [ 2919 ]回目 例会報告  平成 30 年 (2018） ６月 14 日（木）     
                    出席委員会報告 

 

ク ラ ブ 協 議 会 
 

◆開 会 点 鐘  佐藤真也 会長                             
 
◆ロ-タリｰソング 〔我らの生業〕 村田安啓 会員            
 
◆四つのテストの唱和 斎藤孝裕 職業奉仕委員長 
 
◆お客様紹介  

❀2018(平成 30年)学年ロータリー米山記念奨学生 レー クァン ダットさん 
 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます。♪♪♪ 

６月 １４日 村田ひろ子様（安啓会員）    ６月 ２０日 佐藤裕子様（真也会員） 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長あいさつ 

会長の時間ですが、段々と私の会長の時間は数えるほどになってきました。先日、

県北第二分区の新旧合同会長幹事会が行われまして、やっと会長が終わりだなと実感

しました。皆様のおかげで６０周年記念式典、そして各事業も終わりまして、非常に

ほっとしております。ご協力ありがとうございました。今週と来週はクラブ協議会に

なっております。今年度は私の方針で、各委員長さんはなるべく会歴の浅い方になっ

ていただいて、そのサポートとして、ベテランの会員の皆様に副委員長をお願いした

体制を取らせていただきました。基本的には委員長に今年一年間の活動報告をしてい 

ただくことになっておりますので、くれぐれも欠席が無いようにお願いいたします。宜しくお願いいたします。 

お手元に、ガバナー月信とロータリーの友をお渡ししております。これはロータリアンの大事な義務ですので、

ぜひ読んでいただきたいと思います。先日、第６９回の全国植樹祭が天皇陛下、皇后陛下をお迎えして南相馬であ

りまして、実は私は一般招待客に応募しましたら当選しまして、家内と二人で出席してきました。非常に良い経験

をさせていただきました。今日は米山奨学生のレー クァン ダットさんをお迎えして、月次のご報告と奨学金を

お渡しするのにおいでいただいております。ご活躍を期待しております。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．月 信   「ロータリーの友」６月号 「ガバナー月信｣ №12 ６月号 

 Ｂ．来 信 
  ❶ガバナーエレクト 平井義郎 氏より          ❷福島しんたつロータリークラブより 

「2018-2019 年度事務担当者研修セミナーの案内」     「創立５周年記念誌」 
  と き、７月１４日（土）１０：３０～１４：００     開催日 ２０１７年１０月２０日（金） 
  ところ、郡山ビューホテル 

Ｃ．メーキャップ報告 
６／９、６／１０   地区行事      佐藤喜市郎 会員 

 
◆2018-2019年度県北第二分区会長・幹事会報告 吾妻一夫 会長エレクト 

６月１２日に県北第二分区の次年度会長幹事会が行われました。私も２回目なので、皆さんお顔を知っている方

ばかりで、今度の渡辺ガバナー補佐は私が前回の会長の時に、同じく会長をやられた方で非常に良いムードでお話

を聞いてきました。今年度も行事が色々ありまして、また役割もあり、飯坂ロータリークラブは新世代オリエンテ

ーションをお引き受けすることになりました。ガバナー補佐訪問は７月１２日、ガバナー訪問は８月３０日です。

例年通り、行事は各クラブが担当して行います。宜しくお願いいたします。 

 

会員総数 38 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 11 名 

出席率  71.05% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   鈴 木 邦 典 

ガバナー補佐  佐 藤 吉 弘 

会   長     佐 藤 真 也 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行は此れに照らしてから 

 四つのテスト   

1,  真実 か どうか 

2,  みんなに 公平か 

3, 好意と 友情を 深めるか 

4,みんなの為に なるかどうか 

 

６月の奨学金を贈呈 

《第 2530 地区活動目標》 
１．各クラブへのサポート強化 
２．人道的奉仕の重点化と増加 
３．ロータリー公共イメージと 

認知度の向上 
４．RI会長賞に挑戦しよう 
５．ロータリー財団への協力 
６．米山記念奨学会への協力 



 

◆スマイリングＢＯＸ 二瓶 貢 副委員長 【合計３－２１】 
渡邉 宏 会員 Ｈ ６０周年で感謝状をいただきました。 
村田 安啓会員 Ｈ ①妻に誕生日の花をいただいて ②欠席おわび 
斎藤 孝裕会員 Ｈ 親睦旅行、ドタキャンお詫び。 
篠木 勝司会員 Ｓ 家内にフラワーを頂いて！ 
中野 哲郎会員 Ｔ 連続欠席お詫び 
牧浦 史幸会員 Ｉ 妻への花のプレゼント、ありがとうございます。 

 

 クラブ協議会  
❂ＳＡＡ 服部裕一 委員長 今年度のＳＡＡのご報告をいたします。今年度のＳＡＡの委員の皆さん、最高で

した。早くから出て来ていただいて真面目にやっていただきました。本当にありがとうございました。反省点です

が、来年も引き続きやっていただきたい事は、ＳＡＡの仕事である会場設営の中で、配布物は現在、会長幹事とＳ

ＡＡで行っております。それを以前は親睦委員が回り番で行っていました。渡辺次期委員長さんにもお願いしたの

ですが、来年は配布物や移動例会、職場訪問の時の駐車場係、会場までの案内を親睦委員会の方にお願いしました

ら、次期委員長さんに快くお引き受けいただきました。宜しくお願いいたします。 
 
❂クラブ奉仕第一委員会 吾妻一夫 委員長 クラブ奉仕は皆様ご存知のように職業分類、会員増強、選考、

ロータリー情報各委員会で構成されておりますが、各委員会および委員のご協力を得ながら、年間計画を忠実に実

行できるように頑張って参りました。今のところスムーズにいったかなと思っております。また、６０周年記念に

向けて目標でありました４０名を掲げて参りましたが、残念ながら３８名ということで、目標達成には至りません

でした。今後も会員増強については、頑張って増強に向けた考え方と勧誘を続けていきたいと思います。クラブの

知名度にもつながるという課題を残して来年度を迎えたいと思います。  
❂クラブ奉仕第二委員会／職業分類･会員増強・選考委員会 安斎忠作 委員 川又さんが欠席ですので代理

でお話いたします。会員増強にちなんで皆さんの職業ということで、適宜な職業をあてていきたいということでお

りました。今は一業種一名ではなく複数でも入れますので、また、退職された方も大丈夫だということで、会員増

強につなげて参りました。今後も会員増強と共に適宜な職業分類を行っていきたいと思いますので、宜しくお願い

いたします。  
❂ロータリー情報小委員会 服部裕一 委員長 ガバナー月信やロータリーの友を見ていただいて勉強するの

が我々の委員会ですので、皆さん真面目にやっていただいているので、今年度もうまくいったのではないかと思い

ます。ありがとうございました。  
❂親睦活動小委員会 生田目正志 委員長 親睦活動について皆様のご協力ありがとうございました。おかげ

さまで若輩者ではありますが、親睦委員長という大役をなんとかやってこれました。ひとえに皆様のご協力のおか

げと、副委員長様の厳しい教えの下に一回も休まず頑張って参りました。最後の夜間例会もありますので、皆様の

ご協力をいただきながら、好意と友情を深めたいと思います。宜しくお願いいたします。  
❂プログラム出席小委員会 村上裕司 委員長 まず一年間大変お世話になったのですが、本当にありがたか

ったのは、色々なゲストスピーチ、会員スピーチをお願いした方にご協力をいただき、私も気持ちが楽になり、始

まった当初は空きがあったらどうしようという不安もあったのですが、皆様にご協力をいただいて、なんとか一年

間終えることができました。ありがとうございました。  
❂会報・広報・雑誌小委員会 篠木勝司 副委員長 例会一回に週報を出しておりますが、皆さんのご意見が

何も無いというのは、本当に立派にできているのか、全く関心がなかったのか、どちらだかは分かりません。後者

のような気もいたしておりましたが、先ほど「文句のつけようがありません」というお言葉を最後に言っていただ

きました。ありがとうございました。 
 
❂スマイリングボックス小委員会 二瓶 貢 副委員長 スマイリングボックス委員会の方からご報告申し上

げます。執行部から予算額が出て、それに向かって皆さんにご協力をいただいて、スマイリングボックスを入れて

いただいております。２０１７年度以前の目標は１００万円でしたが、１７年１８年と目標額が１２０万円にな

り、今年の５月までに今のところは１５３万５０００円となっております。これからまた何回か例会がありますの

でもう少し増えると思います。これは決して無駄使いしているわけではなく、このおかげで会費も前よりだいぶ安

くなっていると思います。こういう浄財が入ってくれば、年会費も安くなりますし、そうすれば入会される方も増

えると思います。４０名達成も目の前に迫っておりますので、スマイリングボックスで、どれだけ皆さんの浄財を

集められるかということで会費にも反映しますので、ご協力をこれからもお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

◆閉 会 点 鐘  会長 

< お知らせ > 

ロータリーの友６月号に飯坂温

泉音楽祭の記事が掲載されて

おります。ぜひご一読下さい！ 


